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Партийное бюро наше
го завода уделяет боль
шое внимание стенной 
печати.

Вот и недавно собира
лись стенгазетчики. Нам 
зачитали специальный 
приказ директора о по
ощрении лучших. Затем 
мы обсудили свои дела. 
В частности, решили 
взять под строгий конт
роль выполнение юби
лейных обязательств, как 
это предлагают рабкоры 
Новотрубного завода. 
Организуем рабкооое- 
ские посты, проведем 
рейд. Очевидно, возгла
вить его придется мне 
как главному редактору 
заводской стенгазеты 
«Огнеупорщик». Что ж, 
деле нужное. Берусь 
охотно. Призываю всех 
активистов городской га
зеты включиться в мас
совый рейд печати, взя
ться за руководство 
рабкоровскими постами.

Это будет хорошая 
помощь партийным орга
низациям в борьбе за 
достижение лучших про
изводственных результа
тов.

С. ДАНИЛЕНКО, 
начальник 

конструкторского 
отдела динасового 

завода, рабкор.

Вести с Новотрубного завода

РАЗВЕДЧИКИ БУДУЩЕГО
■<—  Товарищи, хочу вас 

порадовать. Решением це
хового комитета нашему 
коллективу присуждено пер
вое место по итогам рабо
ты в марте.

В свое время мне хорошо 
запомнились эти слова мас
тера одной из бригад в от
деле ХПТР цеха № 7 Ново
трубного завода Г. П. Собо
лева.

Хорошие люди под нача
лом Геннадия Павловича. 
Их девиз: отлично работать, 
отлично учиться. Недаром 
вальцовщики в шутку на
зывают себя «бригадой —  
втузом». И действительно. 
Сам мастер без отрыва от 
производства окончил ме
таллургический техникум. 
Уже на заводе получили 
средне-техническое образо
вание и работают на ста
нах коммунист А. И. Кузне
цов, бригадир протяжки 
Н. Е. Канашевский, А. М. 
Чирков, Г. Н. Колясникоз. 
На днях ушел на подготов
ку  дипломной .работы Л. Г,

Зырянов. Совсем недавно 
поступили в цех А. Н. По
тапов и В. П. Иванов, но 
уже прекрасно освоились с 
делом и посещают занятия 
на подготовительных кур
сах для поступления в ин
ститут. Хотят стать инже
нерами рабочие Е . Ф. Дмит
риев, С. И. Штейнберг, 
С. П. Лаврентьев и Ю. Г. 
Киселев. Они студенты-за
очники Уральского поли

технического института.
С такими кадрами любое 

дело по плечу. Готовясь к 
встрече 100-летия со дня 
рождения Ильича, бригада 
Г. П. Соболева обязалась 
снизить брак против уровня 
1968 года на 15 процентов, 
дать сверх задания 25 ты
сяч метров труб. Веришь, 
что так н будет.

Ю. УЛЬЯНОВ, 
рабкор.

К Л А С С Н Ы Й  С Л Е С А Р Ь
П Т РИЯТНО писать о Геннадии Григорьевиче Тнмо- 
*  *  фееве. Юн работает в цехе,Л? 32 Новотрубного 

завода уже 17 лет. Слесарь классный! Помню, мы вме
сте с ним обслуживали станцию нейтрализации. Чуть 
заминка —  идем к Тимофееву. _

Способности рабочего заметил начальник цеха М. 3. 
Чернил. Скоро Геннадий Григорьевич был направлен 
на отстающий участок —  станцию перекачки. II что 
же? Порядок здесь резко улучшился. Помещение и обо
рудование в чистоте и образцовом состоянии. Всегда 
наготове запасные насосы. Одним словом, на‘ станция 
чувствуется хозяйский, досмотр во всем. Ничего не 
скажешь, отличный рабочий!

Д. Д0М0ЖИР0В, 
аппааатчик, рабкор.

Новая 
продукция

В городской газете уже 
писалось, что на динасовом 
заводе совместно с учены
ми Восточного нзучно-иссле, 
довательского огнеупорного 
института разработана тех
нология и налаживается 
производство термоизоля
ционных огнеупорных плит 
для сталеплавильщиков. 
Они устанавливаются на из
ложницы и способствуют 
замедленному остыванию 
стали. В конечном итоге —  
значительно уменьшается 
обрезь металла в слитках. ■

Директор И. Т. Губко рас-' 
сказал нашему корреспон
денту:

—  Первую партию —  120 
плит отправили в Днепро
петровск, на завод имени 
Петровского.

Недавно мне пришлось 
побывать на Челябинском 
металлургическом заводе. 
Узнав о выпуске термоизо
ляционных плит, челябинцы 
одобрили это. Они выска
зали пожелание покупать у 
нас новую продукцию. Мы 
обещали выполнить заказ, 
и в конце мая направите 
им не менее 400 плит.

Есть все основания счи
тать, что продукция метал
лургам будет отправлена в 
срок.

13 мая 1969 года в Совет
ском Союзе произведен 
очередной запуск искусст
венного спутника Земли 
«Космос-281». На борту 
спутника установлена науч
ная аппаратура, предназна
ченная для продолжения- 
исследований, космического' 
пространства.

К  п р е д с т о я щ е й  
в с т р е ч е

По взаимной договорен
ности в Ленинграде 19 мая. 
с. г. состоится неофициаль-i 
ная встреча Председателя- 
Совета Министров СССР. 
А. Н. Косыгина с Презйден-S 
том Финляндской Республ—: 
ки У. К. Кекконеном.

Начались
п е р е г о в о р ы

В Москве начались пере
говоры о ходе выполнения 
межправительственного со
глашения о научно-техни
ческом сотрудничестве ме
жду СССР и Великобрита
нией, подписанного в январе 
прошлого года.

На первой встрече рас
сматривались итоги деятель
ности смешанных совегско- 
английсчих рабочих групп, 
созданных для осуществле
ния сотрудничества в от
дельных областях науки и 
техники. Стороны обменя
лись мнениями о возможно
стях расширения научно- 
технических связей между 
организациями двух стран.
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Под знаменем Ленина
ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

НЬ 94 (8731) Год издания 38-й. ПЯТНИЦА, 1 6  МАЯ 1969 г. Выходит пять раз в неделю. Цена 2 коп.

Удариия коммунисти
ческого труда.

Звание высокое. Оно 
присваивается тем, кто 
не стоит на месте, все 
время движется вперед.

Именно таким челове
ком зарекомендовал се
бя дежурный электро
слесарь цеха КИП и ав
томатики Старотрубного 
завода И. И. Сухобоков. 
Комсомолец прекрасно 
трудится и без - отрыва 
от производства учится, 
в институте.

ШКОЛЕ -  НЕОСЛАБНОЕ ВНИМАНИЕ
П  УДУЩ ЕЕ страны принадлежит подрастающему по

колению. Поэтому понятна та большая забота, ко
торую проявляют партия и правительство о воспи
тании идейно закаленного молодого человека.

Центром формирования человека будущего являет
ся школа. Для обучения и воспитания гармонически 
развитых строителей коммунизма необходимо, чтобы 
современная школа была оснащена всевозможными 
техническими средствами, учебными кабинетами, на
глядными пособиями, спортивным инвентарем. Нема
лая роль принадлежит и эстетическому оформлению 
классных комнат, учебных кабинетов, актовых и спор
тивных залов.

Надо отметить, что очень многое уже делается. С  
помощью динасового завода е школе № 15 полностью 
оборудованы многие кабинеты — лингафонный (ино
странных языков), начальных классов, технических 
средств. Кроме того, сделан пристрой, е котооом раз
местились спортивный зал и два кабинета. Огнеупов- 
щики второго цеха совместно с коллективом завода 
сантехизделий помогли школе № 35 оборудовать лин
гафонный кабинет, закупить шесть токарных станков 
для мастерской.

Много внимания уделяют подшефным школам хром- 
пиковый завод, рудоуправление, отдельные цехи Ново
трубного завода и -другие коллективы. Одним из набо
левших вопросов в организации учебно-производствен
ного процесса в школах является плохая освещенность 
классных комнат, мастерских, учебных кабинетов, осо- 
бенно е старых зданиях. И вот этот вопрос по сущест
ву уже решен в школе № 32 с помощью первого цеха 
Новотрубного завода. Рабочие прикрепили лампы днев
ного света к классным доскам, заменили электропро
водку, а во время летних каникул закончат переобо- 
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рудое ание освещения. Такие возможности есть, конеч
но, и у других цехов, и надо полагать, они будут реа
лизованы.

Но организация кабинетов, их оснащение это лишь 
полдела.. Надо, чтобы в эти кабинеты, мастерские, спор
тивные залы, приходили квалифицированные рабочие, 
инженерно-технические работники для руководства 
техническими кружками, проведения факультативных за
нятий. Только тогда шефскую помощь можно будет 
считать наиболее полной и результативной.

Заканчивается учебный год. Летом дети требуют да
же больше внимания. Поэтому шефствующие предпри
ятия обязаны выделить из своего коллектива тренеров- 
общественников на спортивные площадки, которые мо
гли бы организовать летний отдых ребят.

В свою очередь и школьные коллективы должны по
могать своим шефам: выступать с лекциями и беседа
ми на педагогические темы, с политинформациями, 
концертами художественной самодеятельности.

В апреле на собрании городского партийно-совет
ского актива были приняты взаимные социалистические 
обязательства промышленных предприятий и коллекти
вов школ в честь 100-летия со дня рождения В. И. Ле
нина (публикуются сегодня на второй странице). Они 
отражают требования нашей партии и правительства 
по дальнейшему улучшению работы средней общеоб
разовательной школы. Нет сомнения, что они будут 
выполнены. Но партийные и профсоюзные организации 
должны взять это дело под свой неослабный контроль, 
памятуя, что лето —  лучший период для выполнения 
намеченных работ.

К. ги го ло в ,
инструктор горкома КПСС. 
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Химики обмениваются опытом
С 13 по 15 мая на ста

рейшем в стране хромпи- 
коеоч зэчоде проходило 
Всесоюзное отраслевое на
учно-техническое совещание 
по производству хромовых 
солей, сульфитных соеди
нений и сернистого натрия. 
Оно было организовано 
Всесоюзным объединением 
содовой промышленности, 
Свердловским областным 
правлением ВХО им. Д. И. 
Менделеева, УНИХИМом и 
Первоуральским хромпико- 
вым заводом. На его об
суждение было представле

но несколько докладов.
В совещании принимали 

участие химики Ленинграда, 
Актюбинска, Новбтроицка, 
Воскресенска и других го
родов.

Интересную инициативу 
проявили сотрудники отде
ла сбыта и лаборатории 
Старотрубного завода. В 
клубе им. Ленина, где про
ходило совещание, они ор
ганизовали выставку образ
цов футерованных труб. Та
кие трубы можно длитель
ное время использовать в 
агрессивных химических

средах. Выставка вызвала 
большой интерес. В бли- 
..лйшее время, вероятно, 
будут заключены контракты 
на поставку предприятиям 
футерованных труб.

Участники совещания по
бывали в цехах, хромлико- 
вого завода, в цехе непре
рывной прокатки труб Но
вотрубного завода и в цехе 
футерованных труб Старо
трубного завода.

Опыт коллег поможет 
первоуральским химикам ус
пешнее выполнять задания 
пятилетки.

МАЙСКОЕ
ОБНОВЛЕНИЕ

М А Й  на камнелитейном 
* * •участке завода горного 

оборудования —  месяц 
больших перемен. Ведется 
монтаж новой плавильной 
печи с рабочим напряжени
ем 380 вольт вместо 220 на 
старых агрегатах. Объем и 
производительность возрас
тут в 2— 3 раза. Это позво
лит обойтись четырьмя пе
чами вместо пяти, сущест
вующих ныне. К концу ию
ля модернизация будет за
кончена.

Одновременно коллектив 
готовится к выпуску труб 
каменного расплава. Цен
тробежная литьевая машина 
уже получена. Идет заливка 
фундамента под нее.

Не забывают камневары 
и о плане, выпуск строи
тельной плитки — в преде
лах графика. Лучшие ре
зультаты у смены, которой 
руководит Иммануил Ан
дрианович Наказных.

А. САЗОНОВ, 
технолог участка.

В и з и т  ( 
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Продолжается официаль
ный дружеский визит в Ко
рейскую Народно - Демо
кратическую Республику 
Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР  
Н. В. Подгорного. В Пхенья
не председатель Президиу
ма Верховного народного 
собрания КНДР Цой Ен Ген 
устроил прием е честь тов. 
Подгорного. На приеме 
присутствовали Генеральг 
ный секретарь ЦК Трудовой 
партии Кореи, председатель 
кабинета министров Ким Ир 
Сен и другие руководящие 
государственные, партийные 
и общественные деятели 
республики,

В  п о л е т е  
« К о с м о с - 2 8 1 »

Ф ото А . ЗИЯТДИНОВА,



СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
КОЛЛЕКТИВОВ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ И ПЕДАГОГИЧЕСКИХ КОЛЛЕКТИВОВ ШКОЛ ГОРОДА 

ПЕРВОУРАЛЬСКА В  ЧЕСТЬ 100-летия СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ В. И. ЛЕНИНА
КОЛЛЕКТИВЫ 

ПРОМЫШЛЕННЫХ
ПРЕДПРИЯТИЙ И СТРОЕК 

ОБЯЗУЮТСЯ
использовать часть сверх

плановой прибыли для ока
зания школам города помо
щи в укреплении материаль
но-технической базы, вы
полнить следующие основ
ные мероприятия:

Сделать пристрои — спор
тивные залы к школе № 2 
в 1969 году и школе № 4 
в 1970 году (Новотрубный 
завод).

Сделать пристрой спор
тивного зала, столовой, 
стрелкового тира и тепли
цы к средней школе № 20 
В 1969 году (рудоуправле
ние).

Сделать пристрой класс
ных комнат на 160 мест к 
средней школе № 15 в 1970 
году (динасовый завод).

Сделать пристрой класс
ных комнат и столовой я 
школе № 11 в 1969— 70 го
дах (Старотрубный завод).

Построить учебные мас
терские в школе № 32 в 
1969 году (трест Уралтяж
трубстрой).

Закончить оборудование 
спортивных комплексов при 
школах №№ 21, 6, 15, 16, 
Перескачкинской восьми
летней, школе-интернате в 
1969 году (цехи 35, 4 Но
вотрубного завода, цех № 2 
динасового завода, экспеди
ция № 101, Первоуральский 
леспромхоз).

Построить и оборудовать 
«зеленые» классы и геогра
фические площадки в шко
лах № 2, 32, 29, 20, 26, 12, 
17, 8, 4 в 1969 году (шеф
ствующие предприятия и 
цехи).

Оборудовать в 1969— 70 
годах 59 учебных кабинетов, 
отвечающих современным 
требованиям программы: 

школе № 2 —  физиче
ский, истории и общество
ведения,-

школе № 3 — физичес- 
ский, химический;

школе № 4 — математи
ческий, географии;

школе № 6 —  физиче
ский, химический, биологии;

школе № 7 — электро
технический, военного дела, 
автодела;

школе № 8 — биологии, 
математический;

школе № 10 — матема
тический. истории;

школе № 11 — матема
тический, химии;

школе № 12 — лингафон
ный, рисования, черчения;

школе № 15 —  матема
тический, литературы;

школе № 16 — физичес
кий, химии, биологии;

школе № 17 —  физиче
ский, биологии;

Трекинской — физичес
кий, химический;

школе № 20 —  электро
техники, географии;

школе № 21 —  электро
техники, лингафонный, на
чальных классов;

школе № 22 —  истории, 
обществоведения, иностран
ного языка;

школе N9 26 —  матема
тический, истории и общест
воведения;

школе N2 27 —  химии, би
ологии;

школе № 29 —  геогра
фии, начальных классов;

школе № 30 —  (Мерки- 
тасихз) — школьные мас
терские, биологии;

школе N2 31 (Перескачка)
—  физики;

школе N2 32 —  литерату
ры, иностранных языков, 
обществоведения;

школе № 33 (Слобода)
— математический; »

школе N2 35 —  электро
техники, автодела, литера
туры;

Северской —  химии, исто
рии и обществоведения;

В Старых Решетах — ма
тематический, химии-биоло
гии;

Крылосовской —- химии- 
физики;

Битимской —  химии-фи
зики;

Н.-Сельской —  химии-фи
зики;

школе-интернату —  хи
мии, биологии (совмещен
ный), истории.

Подвести водяное отопле
ние к начальной школа 
N2 28 в 1969 году (Перво
уральская ТЭЦ).

К началу 1969— 70 учеб
ного года улучшить и дове
сти до нормы искусствен
ную освещенность в шко
лах N2 32, 2, 4, 7, 10, 11, 12, 
15, 17, 22, 23, 25, 26, 34,
школе-интернате (шефству
ющие предприятия).

Каждому шефствующему 
предприятию выделить спе
циалистов из состава ин
женерно-технических работ
ников для ведения в под
шефных школах техничес

ких кружков и факультатив
ных занятий,

В каждой средней школе 
организовать технические 
лектории для старшекласс
ников по новейшим дости
жениям науки, по вопросам 
научно-технического про
гресса на шефствующем 
предприятии.

В целях более квалифи
цированной работы по 
профориентации учащихся 
шефствующим предприяти
ям —  Новотрубному, Ста
ротрубному,. хромпиковому, 
динасовому заводам, рудо
управлению, тресту Урал
тяжтрубстрой в 1969 году 
разработать профессио- 
граммы по всем массовым 
профессиям.

Добиться содружества в 
работе всех производствен
ных бригад и ' ученических 
коллективов 5— 8 классов, а 
также содружества в рабо
те комсомольских организз 
ций школ и предприятий.

В целях лучшей органи
зации работы с детьми по 
месту жительства коллекти
вам Новотрубного, Старо- 
трубного, авторемонтного 
заводов, заводам сантехиз
делий и горного оборудова
ния открыть дворовые клу
бы в микрорайонах школ 
№ 35, 3, 7,' 4, 17 и в  Би-
тимке.

К 1 июня 1969 года — 
Международному дню за

щиты детей —  оборудовать 
внутриквартальные игровые 
и спортивные площадки во 
всех микрорайонах.

На летний период выде
лить инструкторов по спор
ту и туризму для разновоз
растных отрядов по месту 
жительства и комсомоль- 
цев-производственникое в 
качестве комиссаров для 
работы в летних комсо
мольско-молодежных тру
довых лагерях средних 
школ.

Всем содержанием йдео- 
логической работы на пред
приятиях воспитывать у тру
дящихся ответственное от
ношение к воспитанию сво
их детей, на рабочих соб
раниях в июне, декабре 
1969 года, в январе и мар
те 1970 года обсудить ито
ги успеваемости учащихся.

ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ 
КОЛЛЕКТИВЫ ШКОЛ 

ОБЯЗУЮТСЯ:
В цепях систематической 

пропаганды педагогических 
знаний ежемесячно высту
пать перед трудящимися 
шефствующего предприя
тия с лекциями и доклада
ми на темы воспитания.

Оформить в шефствую
щих цехах постоянные стен
ды и газеты «Жизнь шко
лы», куда помещать педаго
гические рекомендации по 
вопросам семейного воспи
тания, экраны успеваемости.

Организовать школь: пе
дагогических знаний для 
бригадиров, мастеров, шеф
ствующих производственных 
бригад.

Продолжить и расширить 
работу педагогических лек
ториев для родителей.

Выделить из состава учи
телей и наиболее подготов
ленных учащихся политин
форматоров для подшеф
ного цеха или предприятия 
по вопросу науки и культу
ры.

Помочь шефствующим 
предприятиям кадрами вос
питателей для организации 
работы загородных и го
родских пионерлагерей.

Каждой средней школе 
организовать трудовой ком
сомольско-молодежный ла
герь из состава старшекласс
ников для оказания помо
щи предприятиям в работах 
в подшефных совхозах.

Принимать активное уча
стие совместно с предпри
ятиями в благоустройстве 
территории и озеленении 
микрорайонов города.

В микрорайоне каждой 
школы организовать разно
возрастные отряды по мес
ту жительства.

Итоги выполнения соц
обязательств подвести к 22 
апреля 1970 года на совме
стном заседании актива 
предприятий и школ горо
да.
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Фактически- ф ормальност ь
ИТОГОВЫЕ ЗАНЯТИЯ В СЕТИ 

ПАРТИЙНОГО ПРОСВЕЩЕНИЯ

З А С Л У Г А
ПРОПАГАНДИСТОВ

О т определения прос
того товарного произ
водства до анализа не
равномерностей и проти
воречий в экономике на
иболее развитых капита
листических стран — та
ков круг вопросов, об
суждавшихся на заклю
чительном занятии в 
школе по изучению по
литэкономии капитализ
ма на хромпиковом за
воде.

Одним из первых от
вечает исполняющий
обязанности мастера от
деления цеха N2 3 Л. Т. 
Новоселов. Тема его вы
ступления —  производ
ство прибавочной стои
мости. Раскрывая ее, Ле
онид Терентьевич пере
числяет причины пре
вращения рабочей силы 
в товар при капитализ
ме, приводит примеры 
жесточайшей эксплуата
ции трудящихся в капи
талистических, а также в 
колониальных и зависи
мых странах, говорит о 
значении марксистско- 
ленинского экономиче
ского учения в револю
ционной борьбе трудя
щихся капиталистических 
стран против гнета им
периалистических моно
полий. Слушатель 'иллю
стрирует выступление 
данными таблиц и диаг
рамм, интересными фак
тами из сообщений пе
чати и радио.

Руководитель занятий

2 стр.

почти не вмешивается в 
ход обсуждения темы. 
Слушатели сами допол
няют выступающего, за
дают вопросы.

Отвечает механик раз
мольного отделения вто
рого цеха А. Н. Сазонов. 
Его тема «В. И. Ленин 
об историческом месте 
империализма». Цитируя 
выдержки из ленинских 
работ «Империапиз как 
высшая стадия капита
лизма», «Развитие капи
тализма в России» и 
других, а также приводя 
ряд положений из мате
риалов последних съез
дов Коммунистической 
партии Советского Сою
за и документов Сове
щаний коммунистических 
и рабочих партий, слу
шатель показал хорошее 
знание научного насле
дия вождя и современ
ного состояния капитали
стической экономики.

Г лубоко продуманные 
и грамотные выступле
ния названных товари
щей, а также слушате
лей В. М. Бучельниковв, 
Е. Д. Мэльшакова и дру
гих показывают, что пер
вый год обучения в шко
ле основ марксизма-ле
нинизма не только воо
ружил их определенны
ми знаниями, но и научил 
правильно анализиро
вать те или иные явле
ния в современном ка
питалистическом мире. 
И в этом несомненна 
заслуга пропагандистов 
школы Е. Д. Мальшако- 
вой и Г. И. Поносова.

В. ЗИНОВЬЕВ.

V  ОТЕЛОСЬ БЫ, чтобы 
партийные собрания 

были острыми и интересны
ми. Отчего ^е всегда так 
бывает? Думаешь об этом и 
приходишь к выводу: пото
му, что плохо их готовят. 
Сошлюсь на такой пример.

Недавно у нас прошло 
открытое партийное собра
ние. Кажется, актуальнее 
вопроса не сыщешь: о вы
полнении обязательств и 
мероприятий в честь 108-ле
тия со дня рождения В, И. 
Ленина. Мне казалось, что 
такая повестка дня заинте
ресует всех. И что выступать ' 
должны представители всех 
коллективов треста, потому 
что и повод весомый — 46 
предприятий из 72 в пер
вом квартале не выполнили 
план товарооборота, 22 —  
снизили выпуск продукции. 
И хоть партийное собрание 
и открытое, присутствовать 
на нем должны все комму
нисты. Ведь так? А у нас из 
32 коммунистов Присутство
вало только 18. И лишь не
многие руководители сто
ловых, кафе пришли на соб
рание.

С  докладом выступил ис
полняющий обязанности ди
ректора треста А. А. Шеста
ков. А потом, после настой
чивых предложений предсе
дателя собрания, попросили

слово еше двое товарищей 
и секретарь парторганиза
ции. Вот и все. И решение 
состоит из двух пунктов.' 
которые обязали всех руко
водителей бороться за вы
полнение принятых обяза
тельств.

У кого в памяти осталось 
это собрание.?. Вряд ли кто- 
нибудь положительно отве
тит. А было ли о чем го
ворить — заинтересованно, 
критично и самокритично? 
Считаю, что да! Bot нес
колько примеров.

В нашем городе есть 
единственное предприятие 
общественного питания, в 
котором обслуживание тру
дящихся сочетается с орга
низацией культурного от
дыха. Это ресторан «Метал
лург». Заведующей там ком 
мунист, член партбюро 
3. И. Баева. Все говорит за 
то, что и дисциплина труда, 
и воспитательная работа 
там должны быть на высо
ком уровне. На самом же 
деле уже нынче трижды то
варищеский суд разбирал 
недостойное поведение не
которых работников ресто
рана. Мало заботятся в 
ресторане об улучшении 
качества блюд, расширении 
их ассортимента. Отсюда и 
невыполнение производст
венного плана, и отсутствие 
популярности этого заведе

ния у первоуральцев.
Кроме того, 3. И. Баева 

не создала в коллективе 
хорошую товарищескую об

становку. Не один раз поэ
тому приходили в трест ее 
заместители П. С. Трутаееа 
и 3. М. Киреева, говорили 
о ненормальных отношени
ях с заведующей. В общем, 
в ресторане не дарят ни 
посетителям, ни работникам 
хорошее настроение. Одна
ко на партийном собрании, 
которое рассматривало ход 
выполнения обязательств по 
достойной встрече ленин
ского юбилея, и разговора 
об этом не было.

Другой факт. Не будем 
детально касаться в меро
приятиях пунктов производ
ственных. Возьмем массово- 
политическую работу. Наме
чено было к ноябрю про
шедшего года создать лек
торскую группу из девяти 
человек; выделить политин
форматоров; не реже раза 
в месяц организовывать 
чтение лекций на предприя
тиях треста; добиться регу
лярного выступления по
литинформаторов в закреп
ленных за ними цехах и ор
ганизациях; во дворцах и 
домах 1 культуры вывесить 
стенды, отражающие рабо
ту -треста столовых, передо
виков общественного пит» 
ния.

Перечень можно продол
жать. Но ведь ни одно из 
мероприятий не выполнено. 
Следовательно, партбюро 
не заботится об улучшении 
воспитания кадров. И сни
жение требовательности на
блюдается потому, видимо, 
что сами члены партбюро," 
которым поручена органи
зация выполнения намечен
ного, не проявили ответ
ственности.

Собрание же прошло по 
пословице: «Моя хата с
краю». Партбюро, объеди
ненный комитет профсоюза 
не позаботились, чтобы в 
обсуждении важного вопро
са участвовало как можно 
больше работников. И поэ
тому ни разговора, ни то
варищеской дискуссии не 
получилось. А раз не было 
разных точек зрения, пред
ложений, то и заключать 
докладчику было нечего. И 
постановление получилось» 
таким общим.

Формально коммунисты 
треста столовых обсудили 
ход выполнения обяза
тельств и мероприятий в 
честь 100-лети я со дня рож
дения В. И. Ленина. А фак
тически? ,

Е. КОПЫЛОВА, 
коммунист, старший 

инспектор отдела 
кадров треста 

; столовых. 1
  ...

В Е С Т И  И З  П О С Е Л К О В Ы Х  С О В Е Т О В

Много общественник обязанностей у швеи-моторист- 
нн швейной фабрики Раи Смирновой. Она профгрупорг 
бригады, председатель бытового совета в общежитии, 
участница художественной самодеятельности. Но она и 
хорошая работница, ударник коммунистического труда, 
умело передает опыт молодым швеям.

-  - Фото Я, НЕЗЛОБИНА,

В  ПРЕДДВЕРИИ ЛЕТА
О РГАНИЗАЦИЯ летнего 

отдыха, выполнение на
казов избирателей — такие 
вопросы обсудили на сес
сии депутаты Билимбаевско
го поселкового Совета. На 
ней присутствовали пред
ставители комитетов проф
союзов промышленных 
предприятий, руководители 
учреждений и организаций 
культуры, торговли. Они 
рассказали ci подготовке к 
лету. Планы предстоящего 
отдыха трудящихся, членов 
их семей, как всегда, об
ширны.

Так, труболитейщики на
метили направить в санато

рии, дома отдыха, на ку
рорты около 180 человек. 
Примерно столько же де
тей металлургов побывают 
в пионерском лагере. Хо
рошие наметки и в других 
производственных коллек
тивах. Большое внимание 
было уделено организации 
культурно • просветитель
ных мероприятий непосред
ственно в поселке. Дом 
культуры наметил прово
дить вечера отдыха, концер
ты, библиотека — громкие 
читки, читательские конфе
ренции.

М. ПОМОРЦЕВ, 
рабкор.



Отлично помогают друг другу елееарь-электроевар- 
щик И. А, Беляев и слесарь-сборщик А. А. Возчиков. 
На заводе горного оборудования они работают давно, 
выполняют нормы на 1?0—170 процентов.

На снимке: ударники коммунистического труда И. А. 
Беляев (слева) и А. А. Возчиков.

Фото Л. НЕЗЛОБИНА.

дят» наружные плены, во
лосовины и раковины глу
биною более 0,2 мм, до
пускаемые . техническими 
условиями. Так, в пятом це
хе все котельные трубы
подвергались 100-процент- 
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Первоуральской продукции -  отличное качества
П р о д о л ж а е м  р а з г о в о р  о  п о в ы ш е н и и  к а ч е с т в а  п р о д у к 

ц и и ,  н а ч а т ы й  в с т а т ь я х  п о д  о б щ и м  з а г о л о в к о м  «Д ве  
с т о р о н ы  м е д а л и »  ( г а з е т а  з а  2 0  и 2 8  м а р т а ) ,  в  и х  о б с у ж 
д е н и и  п р и н я л и  у ч а с т и е  э к о н о м и с т  в т о р о г о  ц е х а  д и н а с о 
в о го  з а в о д а  3 .  Л у з и н а ,  н а ч а л ь н и к  у ч а с т к а  О Т К  ч е т в е р 
т о г о  ц е х а  Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  Ф .  Ш к р е д о в ,  д и р е к т о р  
з а в о д а  т е п л о и з о л я ц и о н н ы х  и з д е л и й  В . Д о ц е н к о  и  с т а р 

ш и й  и н ж е н е р - т е х н о л о г  э т о г о  ж е  п р е д п р и я т и я  А  М и- 
р о ш н и к о в а ,  н а ч а л ь н и к  п е р в о г о  ц е х а  д и н а с о в о г о  з а в о д а  
Е .  Г р и ш п у н ,  г л а в н ы й  и н ж е н е р  С т а р о т р у б н о г о  з а в о д а  
3 Гринберг.

С е г о д н я  в ы с т у п а е т  н а ч а л ь н и к  ‘ у ч а с т к а  О Т К  т« *« ть е го  
ц е х а  Н о в о т р у б н о г о  з а в о д а  И . О м е л ь ч е н к о .

* К о м у  с л е д у ю щ е м у  п р е д о с т а в и т ь  с л о в о ?

ПОСТУПИЛА РЕКЛАМАЦИЯ...
'А ГА Н РО ГС К И Й  ко- ному контролю на «ИДЦ- ботает один блок, без за- три прибора для контроля

*  тельный завод за три 6». И что же? Потребитель 
месяца забраковал по воло- на аналогичных приборах 
совинам и раковинам 1400 забраковал 117 труб, из них 
котельных труб. Их изгото- 12 — по наружным пленам, 
вили третий, пятый и ше- На Подольском котель- 
стой цехи. ном заводе действует до-

11 пропуске брака винов- вольно хорошо «Магна- 
ны не то YiiKD работники тест Ф ». А  у нас на него 
ОТК, но и цеха автомата- смотрят, как на совершен

пасного.
Труженики наших цехов, 

в частности, третьего, по
винны в том, что еще несо
вершенна техническая об
работка заготовки и гото
вых труб. Это создает 
серьезные трудности 
визуальном осмотре.

котельных труб. Штат ра
ботников О ТК  утвержден 
только на один прибор. Де
ло в том, что на пять чело
век его уменьшили. И ока
залось, что сделали это на
прасно. Действительно, в 

при настоящее время на прибо- 
На- рах контролируется лишь

средств контроля но себя не оправдывающий., пример, в январе и феврале 25 процентов котельныхческих
(А С К ). Беда в том, что Правда, там на нем рабо 
приборы «И Д Ц -6»  и тают инженеры. Но ведь и 
«И Д Ц -8»  несовершенны по, в нашем цехе АСК их мяо- 
конструкции. Они не «ви- го.

ЗАТЯНУВШАЯСЯ
ПРЕЛЮДИЯ

По следам одного приказа
П'РИКАЗЫ директора за- еод-изготоаитель, как ео- 
■*"* вода —  документы су- ды в рот набрал. Почему? 

губо оперативные. И все Здесь мы подходим к 
же иногда бывает любопыт- главному,
«о заглянуть еще раз в та
кой документ:

. «Планом производства на 
1969 год предусмотрено 
изготовить 36 тысяч теле
антенн. Техотделом заводз 
проделана значительная ра
бота по своевременному 
обеспечению отделов и це
хов техдокументацией, не
обходимой для подготовки 
производства к выпуску но
вой продукции. Раньше ус
тановленного графика спро
ектированы' и изготовлены 
чертежи оснастки первой 
очереди, разработаны кар
ты технологических процес
сов, нормы расхода сырья 
и материалов. На основании 
изложенного приказываю 
премировать из фонда по
ощрения инжекера-конст- 
руктора В, Червонец, копи
ровщицу Л. Соколову (все- поряжении 
го 5 человек).

Под текстом подпись ди
ректора металлозавода
А. Аликина и дата: 9 ян
варя 1969 года».

Что ж, приказ как при
каз, Люди заслужили, их 
поощрили. Обычное дело.
Но телевизионные антен
ны... . Это интересно- Ведь 
подобные изделия завод до 
сих пор не выпускал. Все, 
что красуются на крышах 
наших домов, привозные.
Не худо бы посмотреть на 
антенны первоуральского 
производства. Но — увы!—

Что нужно для произ
водства новой продукции? 
—  спрашивает А. А. Али
кин и отвечает: —  Сырье,

То и другое в цехе есть. 
Станки для подготовки ча
стей к кроватям вполне 
пригодны и для выпуска де
талей к антеннам всех ти
пов. Уже сейчас десять ста
ночниц во главе с мастером 
В. П. Захаровым готовят ос
настку едва ли не в пол
ном комплекте. Бери и со
бирай. О штампах и приспо
соблениях инструменталь
щики побеспокоились. Пра
вда, готово пока не все, 
потому что с первых шагов 
ставка была сделана не на 
одну модель антенны, а

оборудование, кадры. Есть сразу на все. Такая разбро-
условия у нас?

вас ждет разочарование. В 
цехе, раскладных кроватей 
которому поручено освое
ние антенн, пока не собра
но ни одного экземпляра.

Начальник цеха Леонид 
Петрович Черноусое рас
сказывает;

—  Нам нужно наладить 
выпуск ангенн десяти ти
пов: коллективных и инди
видуального пользования. В 
столе уже лежит наряд, на 
отгрузку 9570 штук. А мы 
все еще занимаемся опыт-

ли такие 
Нет.

Есть, — возразим мы,—  
или во всяком случае мог
ли быть!

Посудите сами.
—  Материалы в основном 

все имеются!
Это свидетельствует не 

кто иной, как начальник ц е  
ха раскладных кроватей, а 
ему ли не знать! И, дейст
вительно, завод, не имея с 
начала года фондов на ан
тенны, сумел все же за счет 
фондов на другие изделия 
получить алюминиевые тру
бы, металл и другие мате
риалы. К примеру, в рас- 

предприятия 
уже шесть тонн болтов, 
большое количество шуру
пов, гаек, шайб —  все, что 
нужно для оснастки антен
ны. Труднее пока со спец- 
деталями из пластмассы — 
коробками и крышками. Их 
попросту нет. Идеальным 
выходом был бы собствен
ный пресс, на котором 
можно было бы самим го
товить пластиковые детали. 
Но ведь на нет, как гово
рится, и суда нет. Стоит пи 
ждать у моря погоды? Не 
лучше ли было с самого на
чала ориентироваться на ко
операцию? Этим методом 
завод пользовался всегда. 
Почему на этот раз от него 
так упорно отказывались? 
И асе же, наконец, вынуж
дены были разместить ' за
каз на коробки и крышки 
на другом предприягии. 
Одну прессформу сделал 
свой инструментально-меха
нический цех, вторую обе
щает завод «Искра». Но с 
каким опозданием предпри
няты эти шаги!

санность пришлась явно не 
на руку. Куда лучше было 
бы начать, с малого...

И последнее. Уже извес
тен в перспективе план за
воду по антеннам на 1970 
год —  130 тысяч штук! В 
три с лишним раза больше, 
чем в нынешнем^ Ясно, чт.о 
уповая на авойь, такой план 
не вытянешь. Нужна специ
альная конвейерная линия. 
О ней надо думать уже сей
час. К сожалению, руково
дители в этом воНросе на 
распутье. А время идет, 
главк беспокоит: давайте
антенны! Директоо А. А. 
Аликин, главный инженер 
Г. В. Савинов не забывают 
пожаловаться: нет оборудо
вания, сырья и т. д. При та
кой позиции не мудрено за
быть о том. что план — 
закон производства и его 
надо выполнять. А забы
вать об этом, право не сле
дует.

Е .  В О Р О Б Ь Е В .

У нас не раз писалось о 
том, что. высокое качество 
котельных труб, проверен
ных на приборах, можно 
гарантировать. К сожале
нию, это не совсем так.

Котельные заводы, в ча
стности, таганрогский, ус
тановили более совершен
ные приборы, если отбра
ковка труб в среднем со
ставляла 0,63 процента, то 
по последним данным она 
удвоилась.

Дело чести коллектива 
цеха АСК  добиться того, 
чтобы все котельные трубы, 
которые прошли контроль 
на приборах, были 100-про- 
центной годности.

Нам понятно беспокойст
во котельщиков. Они бо
рются за долголетнюю на
дежную службу тепловых 
агрегатов. Особенно те
перь, когда в установке ра-

трубная заготовка протрав
ливалась без прокладок. В 
результате на поверхности 
ее, особенно в местах со
прикосновения, оставались 
непротравленные от окали
ны части. При протяжке 
происходило вдавливание и

труб. В феврале выпуск 
первых сортов их составил 
по разным маркам от 80 до 
85 процентов.

Думается, что с  целью 
повышения качества ко
тельных труб необходимо 
добиться, чтобы все они

на готовых трубах образо- подвергались проверке на 
вывались еще и ржавчина, и приборах. А  для этого сле- 
потеки, трудно отличимые1 дует восстановить штат 
от плен. Й вот только в контролеров на агорой 
феврале из-за некачествен- прибор. Повернуть аппара- 
ной обработки пришлось ты на 180 градусов и кон-

щ ю т ш й
( П О Ч Т Ы

возвратить на доделку 79 
пакетов.

В настоящее время ко
тельные трубы подвергают
ся двойному контролю. 
Первый раз их осматрива
ют на инспекционных сто
лах у  обрезных станков. 
Затем они поступают на 
приборы и потом на повтор
ный осмотр. И бывает, что 
из-за грязи на приборах 
происходит излишняя от
браковка, хотя по техниче
ской инструкции грязи не 
должно быть.

В нашем цехе имеется

тролйровать на них чистые 
трубы после повторного ос
мотра.

Следует коренным обра
зом улучшить качество об
работки заготовки и гото
вых труб.

Изготовление легирован
ных труб хорошо бы пере
нести на станы холодной 
прокатки, увеличив наруж
ный диаметр и толщину 
стенки заготовки.

И. ОМЕЛЬЧЕНКО, 
начальник участка ОТК 

третьего цеха 
Новотрубного завода.

КАК ВОЗНИКАЮТ ПРОБЛЕМЫ
Дорогая редакция! Обращаюсь к вам с большой просьбой. Дело вот в чем. Я  ра

ботаю в Ви'.имке фельдшером. Приходится сталкиваться с трудностями, ка
горы г , конечно же, можно избежать. Во-первых, скажу о питьевой воде. Она долж
на отвечать санитарным нормам Они выдерживаются. Н о только потому, что жите
ли улиц Вокзальная и Колхозная вынуждены ходить к Чистому источнику за кило
метр и больше.

Правда, был наказ избирателей построить колодец по улице Советской. Е го в про
шлом году сделали у нового магазина. Все были довольны. Н о не прошло и месяца, 
как проезжающие шоферы или трактористы сняли ведро, трос. Колодец засорили.

В этом году я пошла к председателю сельского Совета Е. Иванову. О н ответил, 
чтобы, я обратилась к председателю Витимского рабкоопа М. Александрову, тех КТ К 
колодец, иол, их. А торговый' руководитель меня вновь вернул в Совет.

Так вот я и гожу от председателя к председателю, но все без толку. Прошу наити 
хозяина колодца, кто бы мог очистить его и содержать в порядке.

Во-вторых, о телефоне. Е го нет на фельдшерском, пункте. Приходится в случае не
обходимости, особенно ночью, бежать на проходную завода или УЗТИ , или А РЗ, 
то есть за полтора-два километра. ,

Опять обращалась к Е. Иванову. О н ответил, что нет точек на телефонной стан
ции. Н о ведь можно же поставить параллельный аппарат. Вот какие проблемы есть в 
Витимке, Откуда они берутся —  отвечать не нужно.

Р. МАЛЬЦЕВА, 
фельдшер медпункта Битимки.

Слабо конструкторское
ными образцами. Кстати, бюро, — сетует Александр
антенны включались в план 
каждого месяца. 8 мае, на
пример, надо выпустить две 
тысячи по иене 15 рублей 
штука. Соображаете, какую 
прореху в плане реализа-

Афанасьееич, — не успева
ем с разработкой техдоку
ментации...

А так ли? В приведенном 
выше приказе на этот счет 
преобладали мажорные то-

ции создает новинка? Прае- на. Кроме того, трудно по
да, нам пока удается ком- верить, что при наличии в 
пенсировать эти издержки: стране ряда заводов, с от- 
выпускаем больше крова- лаженными конвейерными 
тей. линиями по выпуску телеан-

Дополнительные кровати тенн первоуральцам надо 
—  на лишние. Но они не из- вновь изобретать... типовую 
бавляют завод от каскада антенну, с не ахти какой 
телеграмм и звонков с тре- мудреной технологией. Ви- 
бованием высылать антен- димо, слабы связи с этими 
мы. Заказчиков понять мож- предприятиями.
НО, Идет пятый месяц, а за- Оборудование и кадры.

НА РАЗНЫХ ПОЛЮ САХ
в а .

А н н а  П е т р о в н а
и Н и н а  И в а н о в н а  З а п  

л а т и н а  с е й ч а с  п е н с и о н е р 
к и .  З а  и х  п л е ч а м и  д е с я т к и  
л е т  р а б о т ы , к о т о р ы е , к о 
н е ч н о , н е  з а б у д у т с я ,  х о 
т я  б ы  п о т о м у ,  ч т о  з а  в р е м я  
и х  т р у д а  в  с ф е р е  о б с л у 
ж и в а н и я  и з м е н и л с я  о б л и н  
е е  п р е д п р и я т и й ,  в о з р о с  
у д е л ь н ы й  в е с  в г о р о д с к о й  
ж и з н и .  О с т а н у т с я  с в я з и  с 
т е м и ,  к т о  б ы л  р я д о м , к о г о  
о н и  п р и в ы к л и  в и д е т ь  к а ж 
д ы й  д е н ь .  П р а в д а , в о с п о 
м и н а н и я  о  т о в а р и щ а х  п о  
т р у д у ,  о  д е я т е л ь н о с т и  п р о ф 
с о ю з н ы х  н о м и т е т о в  м о г у т  
б ы т ь  р а з н ы м и .  С р а в н и т е  
э т и  п и с ь м а .

Кузнецо- цЫ восьмого магазина в го- работать, старались тогда 
сти пришли. Директор К. В. оправдать и Почетную гра-
Богданова, заведующая га
строномическим отделом 
Т. И. Копкова, заведующая 
бакалейным отделом Т. П. 
Собакина, председатель ме
стного комитета профсоюза 
А. И. Сусанова, старший 
продавец В. В. Шпилька 
преподнесли мне чайный 
сервиз, ткань на платье, 
вручили Почетную грамо
ту. Радости моей не было 
предела — девятнадцать че
ловек поздравили меня с 
уходом на заслуженный от
дых.

А. КУЗНЕЦОВА.

2. Равнодушие
Стаж у меня двадцать 

пять лет. Всю жизнь про- 
несколько месяцев отды- работала парикмахером. До 
хаю дома, но случись что 1962 года наша парик- 
— прибегут девчата за по- махерская № 3 относилась, 
мощыо: «Тетя Аня, выру- к городскому коммунально-
чи, пожалуйста, приди за- му хозяйству. Его руково- 
втра». Не откажусь. Как дители старались если нё
же можно подвести свой материально, так морально
коллектив? нас поощрять. Не прохо-

Я сейчас частенько вепо- дило праздника, чтобы
минаю тот день, когда ко коллектив как-нибудь , не
мне чуть ли не все продав- отметили. Приятно было.

не были в претензии. Н о 
за эти годы хоть бы раз 
дирекция, профсоюзный ко
митет фабрики пришли к 
нам на собрание, поздрави
ли с праздником.

Пришла пора уходить 
мне на пенсию. Только за 
характеристикой в контору

.Н1 . ± ! К1 . .П02 е.Т, ± ; - „ £ Г У Обидно"" чтоЦТ ЫколлеМктСиЕЦе
никак не реагировали на

моту, и благодарность. Бы
вало, кто-нибудь из клиен
тов как бы между прочим 
заметит: «Ну, Нина Ива
новна, опять ваш портрет

1.

за

Спасибо

внимание

настроение поднимается.
Совсем иное дело сложи

лось в последние восемь 
лет, когда парикмахерская 
перешла к фабрике быто
вого обслуживания имени 
1-го Мая. О нас забыли, 
хотя и план мы по-прежне
му выполняли, и клиенты

мой уход. Ушел человек— 
и пусть, даже словом не 
обмолвились. Просто за
видно читать о том, как 
провожают на пенсию дру
гих ветеранов труда.

Н. ЗАПЛАТИНА.

Последние' двенадцать 
лет я проработала технич
кой в магазине № 8. Отсю
да и на пенсию ушла. Уже

Но0 знат ен Ленина
а Т Г Е К  Е Н Д И О Т

В корреспонденции 
«КОГДА НЕ ХВАТАЕТ 
МУЖЕСТВА», опублико
ванной 27 марта, шел 
разговор о неправиль
ном отношении предсе
дателя комитета проф
союза цеха На 7 Ново
трубного завода Н. П.

-

Мальцева к регистрации 
писем и заявлений тру
дящихся.

Как сообщил редакции 
председатель заводско
го комитета профсоюза 
Г. К. Манохин, комитет, 
обсудив выступление в 
газете, объявил Н. П. 
Мальцеву выговор.
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■  Г о р о д с к и е  н о в о с т и

ОТКРЫТА МАСТЕРСКАЯ
'Е Ч Ц Е  ОДНА бытовая точка пополнила сферу обслуживания поселка. Недавно на 

улице Ленина, 96 открыта мастерская по ремонту телевизоров, радиоприемни
ков, магнитофонов. Заведует ею Евгений Васильевич Стяжкин.

С появлением ее у билимбаевцев и жителей деревень Коновалово, Кцшослво*. -Ей* 
тимка отпала необходимость возить радиоаппаратуру в Первоуральск,

Золотые свадьбы 
во Дворце

11 мая в малом зале 
Дворца культуры Ново
трубного завода совет вете
ранов организовал чество
вание старейших супруже
ских пар.

60 лет в мире и согла
сии прожил с Таисией Ива
новной бывший работник 
третьего цеха Новотрубного 
завода Павел Иванович Ха- 
минов. Вместе с ними ви
новниками торжества были 
супруги А. М. и М. И. Ни
кулины и Е. Ф. и Ю. И,
Бушуевы. Представители 
Новотрубного завода и со
вета ветеранов преподнесли 
юбилярам цветы, ценные 
подарки.

Для наших детей дво
ровые клубы  стали вто
рым домом, ш колой
кругозора, лю бознатель
ности и веселья. Та
кой похвалы  от роди
телей  добились дворо
вые клубы  хромпико- 
вою  завода «В ы м пел» 
и «Ю билейный».

Оба они насчитыва
ют около  270 ю ных дру
зей. Когда заходиш ь в 
тот или иной дворовый 
клуб, первое, что бро
сается в глаза, — это
расписание работы
кружков. Круж ки раз
нообразные: авиамодель
ный, шахматный, ра
дио и фото, вязальный, 
выш ивальный, акроба
тический и пантоми
мы, худож ественный и 
скульптуры . Одному вос
питателю бы ло бы не
возможно наладить ра
боту их без тесной
связи с заводским ко
митетом профсоюза, ко-

А у нас во дворе
митетом ВЛКСМ и роди
телями.

В комсомольском  ко
митете вош ло в прак
тику два раза в ме
сяц слуш ать воспитате
лей, совместно состав
ля ть  перспективный
план и следить за его  
выполнением. Поэтому 
все намеченное за зиму 
осущ ествлено.

13 течение зимы дети 
девять раз побывали 
на «Снеж инке». 130. 
мальчиш ек участвовало 
в соревнованиях на 
приз «Клюш ка чемпи
онов». На летний пе
риод намечен смотр 
худож ественной само
деятельности дворовых 
клубов. И вот третьего 
мая около 200 детей 
приехало' в. клуб име
ни Ленина. Первое ме

сто завоевали ребята 
«Ю билейного», второе — 
«Вы м пела» и третье — 
«Спутника».

Говоря о дворовых 
клубах, нельзя  ум ол
чать и об их шефах. 
Комсомольские органи
зации цеха № 6, цент
ральной лаборатории и 
заводоуправления ни
одного дня не остав
ляю т без внимания 
своих маленьких дру* 
зей. Особенно такие 
комсомольцы, как Та
ня Гашенко, Тамара 
Чамбаева и Аня Лут- 
фулина. Больш ую рабо
ту  ведут и тренеры-об
щественники Олег Л о 
гинов и Владимир Го
лубятников.

В . М А Л И Н ,  
з а м .  с е к р е т а р я  

к о м и т е т а  В Л К С М .

КОМАНДА ТРЕНЕРА СТОЛПЕРА

П о с м о т р и т е  н а  э т у  в е с е л у ю , ж и з н е р а д о с т н у ю  к о м п а 
н и ю , и н а  в а ш е м  л и ц е  т о ж е  п о я в и т с я  у л ы б к а .  К а к  т у т  
н е  у л ы б н е ш ь с я ?  И д е т  в е с н а ,  а  о н а  т а к  ж е л а н н а  з д е с ь ,  
н а  У р а л е ,  п о с л е  д л и н н о й  и л ю т о й  з и м ы . С в е т и т  с о л н ц е .  
А с я  И б р а г и м о в н а  Х а й р и т д и н о в а ,  в о с п и т а т е л ь н и ц а  с а д а  
№  4 8  « Б е р е з к а » ,  в ы в о д и т  м а л ы ш е й  н а  п р о г у л к у .

Т е к с т  и  ф о т о  О . М Е Т Л Е Н К О .I I п  и  v * i- i»i»w.

п ш п ш ш т ш ш ш т ш т п ш и ш ш к ш п ш л ш п ш п ш п ш ш к ш т и т ш ш ш п п

РОЖДЕНИЯ-

Г А П  сом, и широкая юбка мяг-
| I / Д  ких линий дополняют сход*

ство нового силуэта с мо
дой давно ушедших лет.

Мех украшает многие 
ансамбли для первых дней

Ш м весны.
- I I  В этом и в будущем году

творчество художника он*

ПОЖ АЛУЙ, это симво- ределяегся четким разгра- 
лично, что именно в ничением в моде — __ДЛЯ 

демонстрационном зале мо- молодежи и взрослых. Ире. 
сковской гостиницы жЛе всего это касается
«Ю ность» состоялась «пре- длины платья. При обсуж- 
мьера» моды 1970 года. Денин новых коллекции, 
Символично хотя бы пото- разработанных к 1970 году 
му, что мода-70 производит 8 союзных республиках, 
подчеркнуто молодое впе* наметились две тенденции, 
чатление, а модельеры зна- первая сохранить длину 
ют, что влияние вкусов мо* модной одежды на уровне 
лодежи на стиль одежды колена, а вторая — резко 
очень значительно -  и се- Удлинить изделия - - д о  се
годня, и завтра*. Это редины икр.
«завтра» для художников — Популярность платья как 
1970 год, продуманный во модной в 1970 году конст- 
всех новых линиях, конст- рукции, конечно, не отвер- 
рукциях, в новом ассорти, гает костюма. В будущем 
менте одежды, в новом ха- году нам предлагается еде- 
рактере модных допЬлне- лать выбор между костю- 
ний. Вот приметы завтраш- мом с коротким жакетом (с 
ней моды: гибкие линии отходящей спинкой), широ*
прилегающих силуэтов, от- кой юбкой и удлиненным 
каз от лишнего объема и двубортным или одноборт- 
веса. одежды, подчеркнутая ным жакетом, гармонирую- 
— в отличие от прошлых щим с широкой юбкой — в 
лет — линия талии. А глав- крупную байтовую складку, 
ное — лаконизм конструк. Ансамбль — это прежде 
ции, композиции, отделки. всего гарМония всех дета- 

Весной будущего рода лей. И сегодня, когда мода 
модельеры предлагают на- предельно лаконична и 
шим женщинам обновить проста, главный акцент пе- 
свой гардероб пальто я ко- реносится яа аксессуары, 
стюмами приталенного chj Особенно щедро разнооб- 
луэта с четко отмеченной разие новой моды проявля- 
линией талии и расширен- ется в стиле головных убо- 
ной юбкой. Новый силуэт ров. Маленькие береты — 
подчеркнет тенденцию мо- плоские и объемны е из все- 
ды к дальнейшему смягче- возможных тканей и трико, 
юно линий, к завершеннч)- тажа — соседствую т в моде 
сти и изяществу компози- с маленькими шапочками — 
ции. Становится классиче- «каскетками» (у них пло
ским полуприлегающий си- Ский козырек), с картуза* 
луэт — удобный, цриемле- ми фуражками и шляпами 

мый для женщин разных с полями, 
озрастов и фигур, всегда g  го изобилие фасонов
доп олн яется , раз ноорр аз нем, 
силуэт м атер иалов: тонки й фетр и 
искусственная кожа, трико
таж и , соломка , с ф орм оус

тойчивой пропиткой.

Надежда ЖЕЯЕЗНОВА. 
корреспондент АПН.

Ход 
в конверте

В  н а ш е й  о б л а с т и  в с е  
б о л ь ш у ю  » п о п у л я р н о с т ь  
п р и о б р е т а е т  з а о ч н а я  и г 
р а  в  ш а х м а т ы .  Н е д а в н о  
з а к о н ч и л о с ь  п я т о е  о б л а 
с т н о е  п е р в е н с т в о  п о  п е 
р е п и с к е .  В  н е м  у ч а с т 
в о в а л и  1 9  ш а х м а т и с т о в  
п е р в о г о  р а з р я д а  и к а н 
д и д а т о в  в м а с т е р а  и з  
р а з н ы х  го р о д о в . Х о р о ш е 
г о  р е з у л ь т а т а  д о б и л с я  
п е р в о у р а л е ц  п е р в о р а з 
р я д н и к  В .  Г . Б р у с н и ц ы н .  
О н  з а н я л  т р е т ь е  м е с т о ,  
о т с т а в  о т  л и д е р а  л и ш ь  
н а  д в а  о ч к а .

З а о ч н а я  и г р а  в  ш а х 
м а т ы  я в л я е т с я  х о р о ш е й  
п о д г о т о в к о й  к  о ч н ы м  
с о р е в н о в а н и я м , п о м о г а е т  
г л у б ж е  и з у ч и т ь  т е о р и ю .

Б . В Л А Д И С Л А В О В .

Д О КОНЦА встречи по 
ручному мячу между 

«Уральским трубником» и 
сборной Нижнего Тагила ос
тавалось полторы минуты. 
А счет был 19:18 в польз/ 
первоуральцев. Борьба шла 
упорная. Решалась судьба 
второго почетного места на 
первенство области.

Первоуральцам нужна 
только победа. В последнем 
наставлении тренер Алек
сандр Столпер сказал: «Ре
бята! Усилить темп, темп! 
Еще надо один мяч — и 
успех ваш». И в последнем 
решающем штурме ворот 
тагильчан сильнейший бро
сок Павла Приемщикова 
увеличил счет до 20:18 в 
пользу наших земляков!

Итак, второе место в 
трудных соревнованиях. 
Первое досталось команде 
спортклуба «Уралмаш», не
однократному чемпиону 
области.

Успешные выступления 
первоуральских гандболи
стов говорят о том, что в 
городе появилась сильная 
команда, состоящая из 
перспективной молодежи. 
В недалеком будущем она 
сможет реально претендо
вать на высщее место. Так

говорят сами ребята, так 
говорит тренер-обществен
ник Александр Столпер. И 
это не только слова. Мы ви
дим,' с каким подъемом 
тренируются игроки. С озд а
на команда высокой техни
ки и дисциплины.

1964 год. Александра 
Столпера пригласили в зав
ком Новотрубного завода и 
предложили стать трене
ром на общественных на
чалах. Он дал согласие и 
взялся за создание коман
ды. Путь на омоложение 
коллектива полностью оп
равдал себя. Уже в 1964 го
ду новотрубники стали чем
пионами города. Но для ус
пешного выступления на 
более крупных соревнова
ниях надо было еще много 
работать. -Ребята осваивали 
технику владения ручным 
мячом, повышали общефи
зическую подготовку, зани
маясь штангой, легкой ат
летикой и другими видами 
спорта. Росло мастерство, 
крепла воля.

В 1965 году наши гандбо
листы в Свердловске заня
ли четвертое место в пер
венстве города среди 40 
коллективов. В 1967 год/ 
команда Александра Стол

пера встала уже на четвер
тую ступеньку первенства 
области. И вот начало сезо
на 1969 года принесло вто
рое место в области.

Следует заметить, что на
ша команда на этом со- 
ревновани была самой мо
лодой, многие, из игроков 
только недавно закончили 
школу. В составе ее Виктор 
Пайвин, Александр Боро
дич, Владимир Погромский, 
Павел Приемщиков, Генна
дий Шилин, Анатолий Яки
мов, Анатолий Тепляков, 
Сергей И питов, Анатолий 
Бесклинский, Владимир Чер
ных.

Хороший вальцовщик, 
Александр Столпер и з 
спорте добивается хоро
ших результатов. Теперь он 
мечтает создать сильную 
женскую команду.

Каждый день, утром и 
вечером в спортклубе не 
прекращаются тренировки. 
И одно из ведущих мест 
теперь по праву занял руч
ной мяч.

Л. ДВОРКИН, 
директор детской 

спортивной школы.
|вамянянмятит»иимммнмммммшмашша»

Зам. редактора 
Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

ЮВЫЙ.
Модным станет и 

о свободно набегающим 
ифом — эта свобода объе. 
а создается за счет кроя 
1иг>окого, сужающегося к 
апястью. рукава. Талия, 
одчеркнутая широким поя.

ГОСТИ ВЫТРЕЗВИТЕЛЯ
Г о в о р я т ,  б е с п е ч н о с т ь  

с в о й с т в е н н а  м о л о д о с т и .
0  с у п р у г а х  Ю ж а к о в ы х  
н е л ь з я  с м а з а т ь ,  ч т о  о н и  
с л и ш к о м  м о л о д ы : Г р и 
г о р и ю  М и х а й л о в и ч у  3 8  
п е т ,  Т а м а р е  С е р г е е в 
н е  —  3 4 . У д и в и т е л ь н у ю  
б е с п е ч н о с т ь  с о х р а н и л и  
о н и  с  г о д а м и  т о л ь к о  
п о  о т н о ш е н и ю  к  с в о и м  
д е т я м , к о т о р ы х  у  н и х  
ш е с т е р о ,  в  в о з р а с т е  о т
1 г о д а  д о  1 3 .

З а р а б о т о к  г л а в ы  с е м ь и
и д е т  е м у  н а  в ы п и в к у »  
е с л и  д е н е г  н е  х в а т а 

е т ,  п р о д а ю т с я  д о м а ш 
н и е  в е щ и , У в е щ е в а н и я  
и о б с у ж д е н и я  н а  Ю ж а -  
к о в а  н е  д е й с т в у ю т .  Н е  
р а з  е г о  н а к а з ы в а л и  за  
п ь я н с т в о  в  С У - 3 ,  г д е  о н  
р а б о т а л  к а м е н щ и к о м .  
Н е д а в н о  о н  у с т р о и л с я  
в р е м о н т н о  - с т р о и т е л ь 
н ы й  у ч а с т о к ,  н о  у ж е  
п о с л е  э т о г о  у с п е л  п о 
б ы в а т ь  в  в ы т р е з в и т е л е .

Г л я д я  н а  м у ж а ,  и  ж е 
н а  н е  о т с т а е т .  В  э т о м  г о 
д у  о н а  т о ж е  б ы л а  к л и е н 

т к о й  в ы т р е з в и т е л я ,
Я .  В О С К Р Е С Е Н С К И Й .

ОБЪЯВЛЕНИЯ!
«ВОСХОД». «Нейтральные воды». Начало: 9, 11, 1, 3, 

5, 7, 9 час. ееч.
«КОСМОС». «Золотая пуля». Начало: 11, 1, 5, 7, 9 

час. ееч. Для детей. «Револьвер Капрале». Начало: 9, 
3 часа дня.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ, «Первая девушка». 
Начало: 3, 5, 7 час. ееч.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У
М Е Т А Л Л О О Б Р А Б А Т Ы В А Ю Щ Е М У

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

З А В О Д У

м а ш и н и с т  э к с к а в а т о р а ,  а в т о м е х а н и к ,  с л е с а р и ,  
с б о р щ и н и . с л е с а р и - и н с т р у м е н т а л ь щ и к и ,  з а л и в 
щ и к и ,  ф о о м о в щ и к и ,  р а з н о р а б о ч и е ,  з а в х о з ,  г л а в 
н ы й  б у х г а л т е р .

Обращаться в отдел кадров завода по ул. 
Чекистов. №  4.

Т Р Е С Т  С Т О Л О В Ы Х

ПРИГЛАШ АЕТ НА РАБОТУ

п о в а р о в , у ч е н и к о в  к о н д и т е р о в ,  н и о с к е р о а ,  л о т о ч 
н и ц ,  к у х о н н ы х  р а б о т н и ц ,  с б о р щ и к о в  п о с у д ы ,  
п о с у д н и ц ,  у б о р щ и ц , г р у з ч и к о в ,  р а б о ч и х  е м я с 
н ы е  и о в о щ н ы е  ц е х и , р о д и т е л е й  м о т о р о л л е р о в .

Обращаться в отдел кадров: ул. Ленина, 137,
телефон 7 89.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  Г О Р П И Щ Е Т О Р Г У

На сезонную  работу требую тся 
пенсионеры для ремонта бочкотары. 

Обращаться а отдел кадров.

ГПТУ N9 6 НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

СЕКРЕТАРЬ-МАШИНИСТКА

Н о в о т р у б н о м у  у ч а с т к у  т р е с т а  
• с У Р А Л Д О М Н А Р Е М О Н Т *  п р и  з а в о п е

на постоянную  работу
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

г а з о с в а р щ и к и ,  э л е к т р о с в а р щ и к и ,  м о н т а ж н и к и , ,  ог- 
н е у п о р щ и к и - к а м е н щ и н и ,  п о д с о б н ы е  р а б о ч и е .

Одиноким предоставляется ж илье в б ла гоуст
роенном общежитии.

С предложениями обращ аться по телеф ону 
26 86, участок «У  ралдомнаремонт» .

УЧАСТКУ ПРОМВЕНТИЛЯЦИЯ 

ТРЕБУЮТСЯ
с л е с а р и ,  г а з о р е з ч и к и ,  э л е к т р о с в а р щ и к и .

Обращаться. Новотрубный завод, участок 
«Промвентиляцт я», телефон 25-46. \

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  З А В О Д У  Ж Б И и К

на постоянную  работу 

ТРЕБУЮТСЯ
р а б о ч и е  м у ж ч и н ы  и ж е н щ и н ы ,  с л е с а р и ,  т о к а р и ,  
э л е к т р о м о н т е р ы  э л е к т р о с в а р щ и к и ,  б е т о н щ и к и ,  
г р у з ч и к и ,  ш о ф е р ы  а в т о п о г р у з ч и к о в ,  м а ш и н и с т
э к с к а в а т о р а  и ю р и с т .  *

Обращаться в отдел кадров завода.

Т е л е в и з и о н н о е  а т е л ь е  Nt 7 проводит подклю че
ние к  антеннам коллективного пользования к а 
белем  телеателье. Заявки давать в телеателье: 
проспект Ильича, дом № 11 (напротив стадиона! 
или по телеф ону 2 66, городская АТС. Также при
нимаются заявки на ремонт радиотелевизионной 
аппаратуры.

ПРОДАЕТСЯ двухквартирный деревянный новый дом 
на слом. По адресу: гор. Первоуральск, пер. Банков
ский, № 22. Справляться в любое время.

П О  А Д Р Е С У :  г. П ервоуральск.
проспект Ильича 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор —  5 -7 2 .  
зам. редактора —  2-05, ответст
венный секретарь— 4-94. отдел 
партийной жизни —1 2-83 ,  эко
номический отд< л  — '3-47. отдел 
писем —  2-21, б ух га лтер — 3-71 ,  
директор типографии — 2-29.




